

Pressemitteilung

8. Juni 2017

Zum 21. Mal weht die „Blaue Flagge“ im Ostseebad Kühlungsborn

Am Freitag dem 19. Mai bekam das Ostseebad Kühlungsborn unter insgesamt 34 Badestellen und 5 Sportboothäfen in Mecklenburg-Vorpommern erneut die Umwelt-Auszeichnung „Blaue Flagge“. Das Ostseebad erhält dieses Zertifikat bereits zum 21. Mal in Folge für den Mittelstrand und zum 11. Mal für den Bootshafen – stolz hissen der Bürgermeister Rainer Karl – das letzte Mal in seiner 17-jährigen Amtszeit -, DLRG Leiter Bernd Zawierucha mit seinem Team und Ulrich Langer (Geschäftsführer der Touristik-Service-Kühlungsborn GmbH) das Qualitätssiegel am Konzertgarten Ost.

Die begehrte internationale „Blaue Flagge“ ist seit 30 Jahren ein weltweit anerkanntes Umweltsymbol, das von der Deutschen Gesellschaft für Umwelterziehung für jeweils ein Jahr an vorbildliche Badestellen und Sportboothäfen verliehen wird. Im Rahmen der Auszeichnung werden neben einer ausgezeichneten Badewasserqualität auch die Einhaltung hoher Standards im Umweltmanagement sowie große Sicherheitsvorkehrungen am Strand bewertet. Das Wasser der Badestellen, die die „Blaue Flagge“ erhalten, muss anspruchsvollen Richtwerten genügen, die während der gesamten Saison nicht überschritten werden dürfen. Von bundesweit 41 Blauen Flaggen für die Badestellen wehen 34 in Mecklenburg-Vorpommern.

Bildnachweis:

BlaueFlagge 2017 (Touristik-Service-Kühlungsborn GmbH)

Hissen der Blauen Flagge 2017 (Touristik-Service-Kühlungsborn GmbH)

Kontakt:

Katja Seppelt
Marketing & PR
Touristik-Service-Kühlungsborn GmbH
Ostseeallee 19
18225 Ostseebad Kühlungsborn
Telefon: +49 38293/849-36
Telefax: +49 38293/849-31
presse@kuehlungsborn.de
www.kuehlungsborn.de